

La exposición `#PrimaveraMusical - La música valenciana reviscola' llega a Vilamuseu

La muestra revisa las dos últimas décadas de la música valenciana donde el público visitante podrá descubrir los grupos de música y los artistas desde finales de los 90 hasta la actualidad

La Universidad de Alicante continúa con la exposición itinerante “#PrimaveraMusical - La música valenciana reviscola” que estuvo en exhibición durante el curso pasado en su campus de San Vicente del Raspeig y ahora llega Vilamuseu con la colaboración de la Sede universitaria de la Vila Joiosa. La muestra revisa las dos últimas décadas de la música valenciana donde los visitantes de Vilamuseu podrán descubrir los grupos de música y los artistas desde finales de los 90 hasta la actualidad. Se hace una panorámica general al movimiento de reavivación musical que se ha producido en el País Valencià. Además de las canciones, el recorrido de la exposición pasa por el arte gráfico, la literatura, los festivales, el ámbito familiar, las publicaciones periódicas y el vínculo con los estudiantes. La exposición consta de una serie de paneles temáticos y vitrinas con libros, revistas y merchandising. Además, la web www.primaveramusical.ua.es añade información gráfica y audiovisual con listas de reproducción de YouTube y es el punto básico de información de todas las actividades complementarias que se han hecho en el campus de la universidad y las que se hacen en cada muestra itinerante. La muestra se podrá visitar del 12 al 30 de abril a Vilamuseu (calle Colón, 57), de lunes a viernes de 10.00 a 19.00 h y domingos y festivos de 10.00 a 14.00 horas. Su inauguración tuvo lugar la tarde de ayer, martes 12 de abril con un acto en el que colaboró el grupo musical Cultivepà con una actuación en acústico. A continuación se celebró una mesa redonda sobre la música en valenciano en la Vila Joiosa con la participación de Gaspar López (Sangatxo), Toni Llorens (Estrall y organizador del Alonis Zona), Carme Llinares (Cultivepà), Carlos Vázquez (organizador del Alonis Zona) y Àngela Devesa (Cultivepà) y con la periodista Marta Llinares como moderadora. Una vez concluido el coloquio se realizó una visita guiada por la exposición a los asistentes. La exposición ya ha rodado por el país durante los últimos meses: ha visitado el festival de música Feslloc, en Benlloc (la Plana Alta) y el Encuentro de los Puertos, en el Forcall, la Sede Universitaria de Benissa (la Marina Alta),

el campus de Elche de la Universidad Miguel Hernández, la feria Trovam en Castelló de la Plana, la Universitat de Lleida, Mutxamel y varios centros de secundaria del País Valencià (en Alicante, l'Alfàs del Pi, la Vila Joiosa, Benidorm...). Además, las itinerancias continuarán durante el resto del año con un apretado calendario con citas en Els Poblets, Montesa, Novelda, Xixona, Guardamar o València entre otros municipios. El cartel de #PrimaveraMusical fue un encargo a Helga Ambak. La ilustradora de Muro (el Comtat) ha trabajado dentro del campo de la música con diseños y dirección artística. Entre otros, con ZOO, Smoking Souls, La Fúmiga o Inèrcia. Por el trabajo que hizo con *Translúcid* recibió el premio Ovidi al Mejor Diseño el 2020.

Noticia publicada el 13 de Abril de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Cultura.

